

## Erhalt von St. Johannes

# Gemeinsamer Kraftakt

Von D. Harhues

---

Die Bevölkerung in der Venne weiß es ganz genau: Der kleinen St.-Johannes-Kirche kommt eine große Bedeutung zu – nicht nur für die Gottesdienstbesucher aus dem Ortsteil, sondern ebenfalls für unzählige Pedelec-Pättkesfahrer und Wanderer. Denn das Sakralgebäude bildet mit Exerzitienhaus, Spieker, Kreuzweg und Friedhof ein einmaliges Ensemble mitten in einer malerischen Parklandschaft, am Rande von Venner Moor und Davert. Das Naherholungsgebiet lockt viele Besucher an, von denen nicht wenige eine Verschnaufpause in der Kirche einlegen. Für Besinnung und Kontemplation, die immer wichtiger werden, ist sie besonders geeignet. Und als Denkmal mit wertvollem Innenleben verdient sie es, erhalten zu werden.



(Dietrich Harhues)

Es mag überraschen, dass dafür finanzielle Mittel außerhalb von Bistum und Pfarrgemeinde gesammelt werden müssen. Doch das sollte niemanden davon abhalten, sich einem gemeinsamen Kraftakt für die kleine Kirche anzuschließen.

---